## Nouvelle démarche participative «La plaine évolue»

La Ville d'Ecublens a décidé de mettre en place une nouvelle démarche participative citoyenne dans les quartiers de la plaine du Croset.

Un diagnostic participatif sera réalisé tout au long de l'année en cours pour comprendre les attentes et les préoccupations des habitants et des usagers du secteur.

A partir de 2024, les participants seront accompagnés dans la réalisation de projets afin d'améliorer leur qualité de vie.

Pour démarrer la phase de diagnostic, l'équipe de projet de la Ville, accompagnée de la Haute Ecole d'Ingénierie et de Gestion (HEIG-VD), a organisé un groupe de discussion: qui a eu lieu le 4 mai 2023 à la salle des combles dans l'auberge du Motty.

Tous les habitants de la Ville ont été informés sur la démarche et sont invités à remplir le quesde septembre et à rencontrer l'équipe de projet qui circulera avec une roulotte dans www.ecublens.ch/laplaine



tionnaire en ligne jusqu'au mois toute la plaine du Croset. Pour plus d'informations et pour remplir le questionnaire en ligne vous pouvez visiter la page internet:



## Epenex Evolue... en couleurs

Le soleil peine à se frayer un ensemble les éléments qu'ils chemin parmi les nuages, mais la température est enfin printanière et les jeunes sont réunis autour du travailleur social de proximité. L'odeur de merguez grillées vient se mélanger à celle des bombes de peintures. Les discussions vont bon train, joyeusement bercées par de la musique rap.

«Je peux essayer?», «pourquoi on mettrait pas un T-Max? », « Tu crois que t'arrives à dessiner le terrain de foot?». La vingtaine de jeunes réunis près du collège en ce samedi 29 avril participent à la réalisation d'un graffiti qui viendra embellir le mur de la salle de gymnastique près duquel ils aiment tant se réunir. Sous la direction de Ludovic, graffeur professionnel, ils déterminent l'avenir du quartier.

souhaitent y voir figurer. Mieux encore ils peuvent s'essayer au maniement du spray et aux différentes techniques de « remplissage».

Un peu plus loin, dans l'ancien appartement du concierge de l'école d'Epenex, se déroule un Loto organisé dans le cadre de la démarche participative « Epenex Evolue». Le but de cette activité est de faire connaître la possibilité donnée aux habitants d'utiliser ces locaux et de faire se rencontrer des voisins désireux d'y organiser des activités destinées à la collectivité. Animé par la Municipale, M<sup>me</sup> Sylvie Pittet Blanchette, ce loto a permis au participants de gagner des prix alléchants et de partager sur le mur, entouré d'un clin d'œil espace.

Tout ce petit monde se retrouve au bâtiment de la Citadelle, au finalement devant cette fresque terrain multisport attenant, pour admirer le travail effec- soit aux éléments auxquels tué. Le nom d'Epenex trône s'identifient les jeunes qui frédonc aujourd'hui fièrement sur quentent très régulièrement cet

